

Enfin, concernant l'information des poids-lourds sur la RN88, pour les inciter à poursuivre jusqu'à la Haute-Loire, nous avons déjà alerté la DIR et les Conseils Généraux de la Loire et de la Haute-Loire de notre volonté de voir des panneaux directionnels favorisant cet itinéraire.

De même, la pose d'un radar verbalisateur a aussi été demandée à la Préfecture, Madame La Préfète m'avait répondu, on en a déjà parlé ensemble, par la négative pour toute nouvelle installation car c'est une décision nationale en matière de prévention et de sécurité routière.

Je vous prie d'agréer, Madame la Co-Présidente, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Le Maire



Marc PETIT